

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian serta pembahasan mengenai pengaruh Penanaman Modal Dalam Negeri (PMDN) dan Belanja Modal Berbasis Syariah terhadap Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) di Kabupaten Kudus Tahun 2018-2019 dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Investasi PMDN terhadap PDRB berpengaruh positif signifikan. Hal tersebut ditunjukkan pada nilai output SPSS versi 24 yaitu variabel PMDN terdapat nilai sig. sebesar  $0,040 < 0,05$  serta nilai t hitung sebesar  $2.248 > t$  tabel  $2.131$ . berdasrakan dari perhitungan tersebut, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Sehingga variabel PMDN secara parsial memiliki peparuh positif signifikan terhadap PDRB.
2. Belanja modal berpengaruh negatif terhadap PDRB. Hal tersebut ditunjukkan pada nilai output SPSS versi 24 yaitu variabel belanja modal terdapat nilai sig. sebesar  $0,507 > 0,05$  serta nilai t hitung sebesar  $-0,680 > t$  tabel  $-2.131$ . berdasarkan dari perhitungan tersebut, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak. Sehingga variabel PMDN secara parsial berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap PDRB. Hal ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Wardhiah (2018) bahwa belanja modal tidak berpengaruh signifikan terhadap PDRB. sehingga apabila belanja modal mengalami kenaikan sebesar 1% maka PDRB akan menurun sebesar 0.621%. hasil perhitungan menunjukkan nilai negatif antara belanja modal dengan PDRB.
3. PMDN dan Belanja Modal terhadap PDRB memiliki nilai sig. sebesar  $0.023 < 0.05$ . Sehingga dapat disimpulkan bahwa variabel PMDN dan Belanja Modal secara bersama-sama (simultan) memiliki pengaruh terhadap PDRB.

### B. Saran-saran

Sebagai bentuk pengembangan ilmu pengetahuan, berikut merupakan saran kepada para pihak yang terkait dengan tujuan menambah wawasan ilmu pengetahuan, sebagai berikut:

1. Pemerintah daerah diharapkan mampu meningkatkan investasi Penanaman Modal Dalam Negeri (PMDN) dan meningkatkan iklim investasi yang terstruktur dengan menetapkan cara maupun persyaratan investasi yang yang mudah diterima oleh investor. Pada belanja modal diharapkan pemerintah lebih memperhatikan penetapan strategi dalam pengalokasian maupun pendistribusian belanja modal sehingga nantinya mampu meningkatkan PDRB dan kesejahteraan masyarakat.
2. Bagi peneliti selanjutnya, dengan adanya penelitian ini mampu dijadikan sebagai sumber referensi dan tambahan informasi untuk penelitian yang sejenis. Karena penelitian ini masih memiliki kekurangan yaitu keterbatasan dalam memperoleh data serta mampu mengembangkan berbagai faktor kontekstual variabel kaitannya dengan Produk Domestik Regional Bruto (PDRB).

